

Ça plane pour l'aéromodélisme

Dernièrement à la salle annexe de la mairie, le Comité régional d'Aéromodélisme a tenu son assemblée générale, menée par son président Jean-Paul Perret également secrétaire délégué général du cercle de modélisme Bléno-Lorraine (CMBL).

En présence de Bruno Delor, président de la FFAM (Fédération Française d'Aéromodélisme), Parisien mais licencié au CMBL ; d'Annie Besnard, présidente du Comité départemental 54 ; de Jean-Marie Thieblemont, président du Comité départemental 88 ; de José Genser, président du Comité départemental 57 et Philippe Cauchie, président du Comité départemental 55. 19 clubs sur 33 clubs lorrains étaient représentés, soit 65 personnes qui avaient fait le déplacement malgré les conditions météo.

« En 2009, le nombre des licenciés s'élevait à 982 ». Jean-Paul Perret a présenté les grandes lignes d'action. Depuis deux ans l'accent est mis sur la sécurité. « Cette action continuera les deux pro-



Jean-Paul Perret a présenté les grandes lignes d'action.

chaines années par un encadrement sérieux des délivrances des qualifications de pilotes de démonstration ». Action menée par Claude Steinbach, président du club de Dieulouard. La Lorraine compte 230 pilotes de démonstration au sein de ses clubs.

Du côté des compétitions, la Lorraine accueillera en 2010 les championnats de France de planeurs radiocomman-

dés à Malzéville, le week-end du 1er mai, action menée par l'AC de l'Est. Les championnats de France de vol circulaire se dérouleront en 2011 à Landres, organisés par le CMBL.

En règle générale, la Lorraine se portera candidate pour l'organisation d'un championnat de France différent chaque année. On parle d'ores et déjà de championnats de vol intérieur et de vol libre extérieur pour 2012 et 2013.

Pôle d'excellence

La FFAM va créer des pôles d'excellence à l'échelle nationale. L'un des trois premiers pôles serait créé en Lorraine autour de l'activité vol circulaire et du CMBL.

Le bilan financier, adopté à l'unanimité, s'est révélé satisfaisant : le CRAM Lorraine et les CDAM nouent des partenariats tant avec la région que les différents départements. L'assemblée a été suivie d'une présentation du portail internet FFAM (Fédération française d'aéromodélisme), présenté par Maurice Dorizon, vice-président de la FFAM.



Pas moins de 19 clubs étaient représentés.